
中 사회복지 법 인 느.티 나무

수신 수신자 참조

(경 유 )

제 목 이사회 소집통지

1. 이사님의 건승하심 과 댁 내의 평 안을 기원합니다 .

2. 본 법인 정관 제4장 27조 에 의하여 이사회를 아래와 같이 소집하오니 참석하여

주시기 뱌랍니 다 .

— 아 래

시 2023년  12월 20일 수요일 18:30

부산광역 시 동래구 충렬 대로 86번 길 5(온천동 )

안심 노인 종합복지 센 터 회 의 실

1. 토의안건

1) 2023년 법인,시 설 추경예산(안 ) 심의의 건
2) 2024년 법 인 , 시설 예산(안 ) 심의의 건
3) 임기 만료 이사 및 신임이사 임면의 건
4) 기타토의 사항의 건

소

3. 회의 내 용

2023년  12월 1 1 일

사회복지법 인 느티나무 대표

L

수신자 이종극이사님, 이지수이사님, 전영 찬이사님 , 체철 병 이사님, 최영 준이사님, 강성식 이사님 ,

김 청 하이사님

담당자 김 종완 대표어사 박인 설

협 조자

시행 : 느티2023-04 ( 2023. 12. 1 1) 접수
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: 2023년 12월 20일 18:30

: 부산광역시 동래구 층렬대로 86 번길 5 (온천동)

안심 노인종합복지 센터 회 의 실

: 이사 5명

: 1. 2023년 법인, 시설 추경 예산(안) 심의 건
2. 2024년  법 인, 시설 예산(안) 심 의 건
3. 임기만료 이사 및 신임 이사 임면의 건
4. 기타 토의사항의 건

3. 참 석 자
4. 토의 안건

2023년 12월 20일 부산광역 시 동래구 층렬대로 86번길 5, 안심 노인종합

복지 센터 회의실에서 사회복지법 인 느티나무 이사회를 메표이사 박인철

이 의장이 되어 이사회를 개최하다 .

의 장 이사님 들 반갑습니다. 본 회의에 이사 5명 이 참석 하셔서 성 원이

되 었으므르 본 이사회를 개최 하겠습니 다.

바쁘신 일정 에도 블구하시고 본 이사회에 참석 하신 이사님 들께

감사를 드 립 니 다.

참고로 올해 추경 예산(안 )은 법 인, 안심 노인요양시설(시 설 및 재

가), 안심 노인종합복지 센터(재 가 및 시설)로 편성 되 었고, 2024년 예
산(안 )은 법 인, 안심 노인요양시설의 시설 과 재가, 안심 노인종합복

지 센터의 재가 및 시설 예산으로 편성 되 었습니다.

이지수 : 상기 ‘23년도 추경 (안 ) 및 ’24년도 예산(안 )에 대하여 구체적 인 설명

을 해 주시기 바랍니다.

의 장 : 법 인 추경 예산(안 )의 세입 부문은 21,768천 원으로서 당초예산 대비



淇표ξ〃

973천 원 증가되 었으며 주원인은 안심 종합에서의 전입 금 349천

원 감소로 나타나고 있으며, 이는 법 인 명 의로 차입하여 안심종합

의 운영 비 등으로 사용된 원리금 납부액이며, 전년도이월에서

1,323천  원 증가되 었 습 니 다.

세출부문은 수용비 및수수료에서 49천 원 감소, 제세공과금에서 48천

원 감소, 안심요양시설로의 후원금 전출 1,400천 원 증가, 이자지불

금에서 349천원 감소로 나타나고 있습니다.

안심 요양시설 의 세 입 부문은 1,128,935천 원 으로서 당초예산 대비

95,869천 원 증가로 이는 요양급여수입 에서 1,300천 원, 입 소비용

수입 에서 14,613천원의 감소와, 법 인 전 입 후원금에서 1,400천 원

증가, 이월금에서 72,296천 원 증가, 잡수입 에서 18,277천 원 증가 되

었 으며 ,

세출부문은 사무비 의 감소로 14,392천원, 재산조성 비 의 시설 비 와

자산취득비 등의 증가로 100,738천 원, 사업 비의 운영 비 등 273천원

감소, 잠지출에서 2,070천  원의 증가를 보이고 있습니다.
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감소와 입 소비용수입 에서 567천 원 감소, 전년도이월금에서 29,480

천원 증가 되었으며,

세출부문은 사무비의 감소로 2,139천 원, 사업 비의 운영 비 등 3,216

천원 감소, 잡지출에서 1,500천 원의 증가를 보이고 있습니다.

안심 노인종합복지 센터 재가시설의 세 입 부문은 462,007천 원으로 당

초 예산대비 18,792천원의 감소로 입 소비용수입 의 본인부담금수

입 등의 7,163천 원의 감소, 요양급여수입 의 25,312천원의 감소와 이

월금에서 10,735천원 증가, 잠수입 2,949천 원 증가를 나타내며,

세출부문은 사무비 와 사업 비 에서 각각 26,488천 원 감소와 6,957천

원의 증가를 나타내며, 시설비 에서 976천 원의 감소, 잡지출서 1,716

천 원 증가를 나타내고 있습니 다.

안심 노인종합복지 센터 요양시설 의 세 입 부문은 450,282천  원으로서

당초대비 91,664천원의 증가로서 요양급여수입 70,511천원 증가와
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입 소비용수입 의 본인부담금수입 등 3,513천원 증가, 보조금수입 에

서 9,909천  원 증가, 이 월 금에 서 4,130천  원 증가, 잡수입 에 서3,601천

원의 증가를 나타내고 있으며,

세출부문은 사무비 와 사업 비 에서 각각 59,826천  원 증가, 6,497천

원 증가, 시설비 에서 23,671천원 증가, 법 인전출금 349천원 감소
,

그리 고 잡지출에서 2,022천  원 증가를 보이 고 있습니 다.

2024년도 예산을 보시 겠습니 다. 내년도 예산은 올해 실 적 을 기 반으

로 작성 을 하였습니다.

202깊년도 법 인 예산(안 )은 세 입 부문에서 20,246천  원으로 비지 정 후

원금수입 1,260천 원, 안심 종합 등에서 전 입 금 18,790천 원과 잡수익

으로 편성 하였으며,

세출부문은 사무비 의 운영 비 2,300천 원, 부체상환금 14,118천  원 과

이 자지 불금 3,672천  원 으로 편 성 하였습니 다.
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160,689천  원, 요양급 여!수
 입 924,697천 원, 보조금 수 입 38,660천 원, 찹

수익 17,664천  원으로 편성 하였으며,

세출부문에서는 사무비 의 인 건비 외 974,948천원, 시설비로 39,800

천원, 사업.비
'의 운영 비 등 133,100천 원, 법 인 전출금 1,000천 원, 잡지

출 2,510천원, 운영 충당적 립 금 외 2,400천 원으로 편성 하였습니다.

안심 요양시 설 의 재가부문의 예산은 세 입 부문에서 150,507천 원으로

서 입 소비용수입 으로 11,606천  원, 요양급여 수입 134,430천 원, 잡수

입 3,122천  원으로 편성 하였으며,

세출부문에서는 사무비 의 인건비등 138,163천 원, 사업 비 의 운영 비

등 9,150천원, 그리고 잡지출로 편성 하였습니다.

다음은 안심 종합의 재가부문을 보시 겠습니다.

안심 노인종합복지 센터 재 가시 설은 세 입 부문에 454,192천 원으로서

입 소비 용수 입 61,324천  원, 요양급 여 수 입 385,736천  원, 잡수 입 7,132



천원 등으로 편성 되었고
,

세출은 사무비 의 인 건비등 404,457천 원, 시설비 12,718천원, 사업 비

운영 비 등 37,000천 원, 잡지출로 편 성 하였습니 다.

안심 노인 종합복지 센터 요양시 설 은 세 입 부문에 461,527천  원으로서

입 소비 용수 입 62,816천  원, 보조금수 입 12,616천  원, 요양급 여 수 입

376,614천  원 등으로 편 성 되 었고
,

세출은 사무비 의 인건비등 388,134천 원, 시설비 600천  원, 사업 비

의 운영 비등 54,826천 원, 법 인회 계진출금 17,790천 원 등으로 편성

되었습니다. 이 전출금은 안심종합의 운영 자금 부족분을 법 인 명 의

로 기 차입 한 금액의 원리금납부 해당분입 니다.

이지수 : 설명 자세하게 잘 들었습니다. 1호 안건과 2호 안건은 상호 연관성

이 있으므로 한데 묶어 심 의함이 좋을 것으로 생각되어 동의합니

다.

최영준 : 재청합니다

喚≡넣七쏘
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년에도 최저 임 금의 상승, 각종 공공요금

의 인상 등으로 내년도 장기요양보험 수가의 인상으로는 우리 법

인 산하의 시설 운영 에도 어려움이 있으리라 예견됩 니다. 따라서

효율적으로 잘 운영 해 주실 것을 당부 드리면서 1호 및 2호 안건

에 대한 승인을 동의합니다.

강성 식 : 재청 합니다

의 장 : 이사님들께서 본 안건들에 대하여 다른 의견이 없으시면 승인하시

는 것으로 하겠습니다.

一 이에 참석 이사 전원 승인의사를 표시함 —

그럼 다음 안건으로 임 기만료 이사 및 신임 이사의 임면의 건입 니다‘

이종극이사, 강성 식 이사, 김 청 하이사께서 2024년 2월 27일로 임

기가 만료되어 이에 연임 요청을 하였으며 강성 식 이사와 김 청하이

의 장



사는 승낙의사를 이종극이사는 일신상의 사유로 사임 의사를 표명

하셨습니다. 이 에 지 역사회보장협 의체에서 재추천 받은 강성 식 이 사

와 김 청 하이사를 연임 하고, 이종극이사는 사임 의사에 의거

해임 하고, 신임 이사로 약사로 지 역사회에서 활동하고 있는 최홍준

님을 선임 했으면 하오니 이사님들의 의견을 말씀 해 주십 시오.

이 지 수 그동안 법 인 및 시설의 어려운 여건에서 안정적인 발전을 위해 수
고하신 이사님들의 연임을 동의하며, 사회복지 분야에 특히 노인복

지에 많은 관심을 가지신 최홍준 추천이사를 신임 이사로 선임 하는

것을 동의 합니다.

강성 식 : 재청 합니다.

최 영 준 : 동의합니다.

전영찬 : 강성 식 이사와 김 청 하이사의 연임과 최홍준 추천이사를 신임 이사로

: 선임 하는 :것에 동의합니다.
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ㅇ 전원 동의함—

의 장 :참석 하신 이사님들 전원의 동의와 재청으로 본 안건을 결의

하도록 하겠습니 다.

그럼 다음으로 기타토의 사항의 건 입 니다. 기타토의에 앞서 안심 노

인요양시설의 재가부문 즉 주간보후의 이용 어르신의 감소로 세입

이 감소하여 운영에 어려움이 많아 운영 이 안정될 때까지 시설회

계에서 매월 3백만원 정도의 전입을 받고자 하오니 이사님들의 승
인을 요청 합니다.

이지수 : 주간보호의 운영 이 조속히 안정되기를 바라며 상기 요청 에 승인합

니 다.

— 참석 이사님 전원 승인을 동의함 —

이사님들 다른 의견이 있으시면 말씀 해 주시기 바랍니다



강성식 : 다른 의견이 없습니다.

의 장 : 이사님 들의 의견이 없으시면 폐회하도록 하겠습니다

—참석 이사 전원 동의함 —

의 장 : 끝까지 자리를 함께 하시어 본 법인 및 시설의 현안 문제에 대해

성 심 껏 논의해 주시고 뜻을 모아 주셔서 진심으로 감사드립니다.

이상으로 본 이사회를 마치 겠습니다.

위 결의를 명확히 하기 위하여 이 회의록을 작성하고 출석 이사 전원이

기 명 날인 하다.

2023년 12월 20일
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